

ABSTRAK

Juju Nur Alfiah, (2018): Pengaruh Koperasi Unit Desa (KUD) Mekar Abadi Terhadap Kesejahteraan Anggota Dalam Perspektif Ekonomi Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya tujuan, fungsi dan peran KUD untuk mensejahterakan anggotanya sesuai dengan UUD No. 25 tahun 1992 yang berlaku di Indonesia yaitu membangun dan mengembangkan potensi dan kemampuan ekonomi anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya untuk meningkatkan ekonomi dan sosialnya. Dalam pengamatan peneliti, masih banyak koperasi yang belum bisa mensejahterakan anggota khususnya dan juga masyarakat pada umumnya, salah satunya yaitu koperasi unit desa mekar abadi desa tasik juang kabupaten indragiri hulu. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Apa sajakah langkah-langkah atau strategi Koperasi Unit Desa Mekar Abadi dalam meningkatkan kesejahteraan anggota?, Bagaimana pengaruh Koperasi Unit Desa Mekar Abadi terhadap kesejahteraan anggota? dan Bagaimana tinjauan Ekonomi Islam terhadap pengaruh dalam meningkatkan kesejahteraan anggota?.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota KUD mekar abadi yang berjumlah 339 anggota. Sedangkan sampel penelitian diambil dengan menggunakan teknik *random sampling* yaitu dengan cara pengambilan sampel secara acak tanpa memperhatikan tingkatan dalam anggota populasi, maka sampel yang diambil adalah 10% dari populasi, jadi sampel berjumlah 34 orang. Teknik pengambilan data dalam penelitian ini dengan menggunakan metode wawancara, observasi, dan angket. Analisa data dalam penelitian ini dengan menggunakan analisa kuantitatif, yaitu menggunakan regresi linear sederhana dengan uji regresi linear sederhana.

Kemudian nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,623, artinya bahwa variabel KUD mekar abadi memberikan pengaruh sebesar 62.3% terhadap Kesejahteraan Anggota Koperasi Unit Desa (KUD) mekar abadi Desa tasik juang kecamatan lubuk batu jaya kabupaten indragiri hulu, sisanya sebesar 37.7% dipengaruhi oleh faktor yang tidak diteliti. Dari hasil Uji t diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel KUD Mekar Abadi sebesar 7.276 (lebih besar dari t_{tabel} sebesar 2,035), dan P_{value} sebesar $0,000 < 0,05$,) maka hasil penelitian ini menunjukkan bahwa KUD Mekar Abadi berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan Anggota Dalam Perspektif Ekonomi Islam Kecamatan Lubuk Batu Jaya Kabupaten Indragiri Hulu. Berdasarkan perhitungan nilai tersebut diatas diperoleh nilai koefisien korelasi (R) sebesar 0,789, artinya ada hubungan yang kuat antara variabel KUD mekar abadi terhadap kesejahteraan Anggota

Menurut tinjauan ekonomi islam, KUD mekar abadi ini sangat membantu anggota dalam meningkatkan kesejahteraannya. Maka dapat dikatakan bahwa KUD mekar abadi ini sudah sesuai dengan prinsip ekonomi islam yaitu untuk saling tolong menolong dengan penuh keimanan dan takwa.